

Der Schutterzeller Jürgen Gassmann betreibt den ersten Online-Fachbaumarkt- und reformiert die Zahlungsmoral der Kunden.

Jürgen Gassmann fand es langweilig, sich beim Internet-Auftritt seiner Firma immer nur selbst auf die Schultern zu klopfen. Also machte er etwas Profitables daraus: Wir werden der Obi im Internet" verrät er. Der zwölfköpfige Fachbetrieb für Sanitär, Heizung und Klimatechnik aus Neuried-Schutterzell ist mittlerweile zum Fachanbieter im Internet geworden.

(www.gassmann-heizung.de)und (www.shk-online-shops.de)

Seine wichtigste Zielgruppe: Heimwerker, die Qualitätsprodukte namhafter Anbieter wie Vaillant, Hüppe oder Viessmann suchen. Einer der stark nachgefragten Schwerpunkte des Online-Fachbaumarktes: Produkte der Öko-Branche wie Fotovoltaik, Heizungswärmepumpen und Sonnenkollektoren.

Ausgeliefert werden die bei Gassmann bestellten Produkte frei Haus (ab Kaufsumme 200,-- DM) über einen Zusammenschluß von Großhändlern. Jürgen Gassmann hat mit dem neuen Geschäft auch ein Problem abgeschüttelt, dass das Handwerk zunehmend belastet: Hier bleiben keine Lieferrechnungen monatelang unbezahlt. Denn im Internet gilt: Zahlung per Vorkasse, Kreditkarte oder Bankeinzug. Und hier wird dieses Prinzip auch ohne zu klagen akzeptiert.